

47 COMPÉTITION DES MÉTIERS

En route pour les sélections!

Maxéville, le 21 mars 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

47ème Compétition des métiers en Grand Est

14 APPRENTIS DU PÔLE FORMATION UIMM LORRAINE PARTICIPENT AUX SELECTIONS REGIONALES Du 23 au 25 mars 2023 - Parc des Expositions de Metz.

Pour la 1ère fois en France, l'évènement va articuler une sélection régionale sur site unique. Plus de 350 jeunes du Grand Est et 420 candidats étrangers (22 délégations étrangères représentées) se retrouveront en compétition dans près de 80 métiers .

Dans la catégorie « industrie », le pôle formation UIMM Lorraine présente des candidats dans les métiers suivants :

- Mécatronique
- · DAO Dessin Industriel
- Fraisage
- Tournage
- · Chaudronnerie
- Production industrielle

Pendant 3 jours, les 14 apprentis lorrains vont concourir, lors d'épreuves pratiques, avec les autres compétiteurs de la région Grand Est.

Ceux qui remporteront la première place auront la chance d'intégrer l'Équipe de France des Métiers pour participer à participeront aux finales nationales à Lyon.

« Les apprentis ont été sélectionnés dans nos 7 sites lorrains et ont été entrainés ces derniers mois. Nous comptons sur eux pour représenter fièrement la Région Grand Est et la Lorraine dans cette première phase » Fanny FELLER, directrice générale du pôle formation UIMM Lorraine.

Lexique:

- Les finales régionales portent le nom de Compétition des métiers
- Après les Finales Nationales, les meilleurs compétiteurs auront la chance d'intégrer l'Équipe de France des Métiers
- Puis le nom de la compétition devient WorldSkills Compétition

Date à retenir :

- Du 13 au 16 septembre 2023, Sélections nationales. Les médaillés d'or représenteront la France
- Du 10 au 15 Septembre 2024, la France accueille la Compétition Mondiale WorldSkills à Lyon

Contact Presse:

Philippe DUTARTRE - 06 13 43 42 10 - p.dutartre@formation-industries-lorraine.com





FRAISAGE

QUENTIN HEINEN

19 ans

Les formateurs ont confiance en mes compétences, c'est ce qui m'a poussé à participer.



LOUIS SUCCART

19 ans

Les formateurs m'ont proposé de participer parce qu'ils m'en sentent capable. J'ai accepté parce que j'ai tout à prouver en participant, je ne peux que gagner, notamment de l'expérience!



MÉCATRONIQUE

MRTTÉO COSTANZO

18 ans

Les Worldskills sont un moyen de me challenger et surtout de m'apporter de nouvelles connaissances sur le métier.



MÉCATRONIQUE

BENJAMIN LAVANDIER

22 ans

Participer aux Worldksills va me permettre de renforcer mes compétences, c'est aussi une bonne expérience professionnelle.



DAO -DESSIN INDUSTRIEL

ADRIEN BLAVIER

19 ans

J'ai voulu participer parce que j'aime la conception. C'est une opportunité qui va me permettre d'évoluer dans le métier que je veux.





FRANÇOIS COLSENET

20 ans

Je suis motivé par la compétition et le fait de pouvoir me mesurer à d'autres personnes. C'est une expérience enrichissante, sur le plan professionnel comme personnel.



MÉCATRONIQUE

GUILLRUME HRGEN

20 ans

Je baigne dans l'industrie et la robotique depuis petit, c'est une évidence pour moi de participer aux WorldSkills. J'ai envie de voir de quoi nous sommes capables sous la pression de la compétition et par rapport aux autres participants.







CHAUDRONNERIE

YRNIS VIRIOT

18 ans

J'ai voulu participer aux WorldSkills pour pouvoir donner le meilleur de moi-même et voir ce que je vaux par rapport aux autres.



LOUIS THILL

19 ans

Je suis très intéressé par mon métier donc quand on m'a parlé des Worldskills, je n'ai pas hésité! Cette expérience va m'apporter beaucoup de connaissances supplémentaires.





MÉCATRONIQUE

VINCENT FESTOR

23 ans

Je participe aux Worldskills pour me perfectionner dans mon métier ce qui m'aidera à trouver un poste de travail qui me plaît.



MÉCATRONIQUE

RÉMI HOFFMAN

20 ans

J'ai eu envie de participer aux Worldskills pour tenter une nouvelle expérience. Cela va aussi me permettre de découvrir un autre aspect de mon domaine d'activité, la programmation.



TOURNAGE

MAXIME LORRAIN

18 ans

Je suis heureux de pouvoir représenter le Pôle formation UIMM Lorraine et faire découvrir tout ce que l'on peut faire en usinage. Cette compétition va me permettre de repousser mes limites.





GREL SCHREFFER

21 ans

L'année dernière, j'ai obtenu la 4ème place nationale et une médaille d'excellence en fraisage. Le podium c'est joué à rien donc je veux ma revanche. Je pense à la compétition tous les jours parce que le niveau demandé est très élevé. On est comme des athlètes de haut niveau mais dans notre domaine.



FRAISAGE

KELVIN PERRIN

19 ans

J'ai déjà tenté les WorldSkills quand j'étais en Bac Pro, toujours en épreuve de fraisage. C'est une bonne expérience qui permet de m'ouvrir à plusieurs opportunités professionnelles.